

Agua Por el bien del Tajo, más agua en la cabecera
La Asociación de Municipios Ribereños de los embalses de Entrepeñas y Buendía pide en sus alegaciones al nuevo plan hidrológico de la cuenca del Tajo que se preserve una lámina de agua en los pantanos que garantice los usos recreativos.

Al joven, un techo, y al constructor, empleo

Barreda y Corredor firman el Pacto de la Vivienda

El acuerdo beneficiará principalmente a los más de 35.000 jóvenes que demandan una vivienda en Castilla-La Mancha.

47.000

castellano-manchegos demandan una vivienda en la actualidad, de los que el 74% son jóvenes.

El Gobierno de Castilla-La Mancha, el Ministerio de Vivienda y los agentes sociales y económicos de la región firmaron ayer un acuerdo por el que se comprometen a adoptar las medidas necesarias para garantizar el acceso a una vivienda asequible a los casi 50.000 demandantes registrados en la comunidad.

El Pacto por la Vivienda fue suscrito en Toledo por el presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda; la ministra de Vivienda, Beatriz Corredor, y los responsables de CC OO, UGT y la Confederación regional de Empresarios (Cecam), José Luis Gil, Carlos Pedrosa y Jesús Bárcenas, respectivamente.

La principal medida del pacto, con horizonte tem-

poral 2008-2015, es la creación de un nuevo tipo de vivienda público-privada (VIPP) que los empresarios construirán con la garantía de financiación y de venta por parte del Ejecutivo a cambio de que las hagan en los lugares donde hay demanda y de que renuncien a un margen de sus beneficios.

SERÁN VIVIENDAS privadas realizadas sobre suelo de titularidad pública, de unos 70 metros cuadrados, con un precio de entre 130.000 y 150.000 euros, y, según Barreda, no se harán "en vez" de las viviendas de protección oficial, sino "además de ellas". EFE



Beatriz Corredor y José María Barreda, antes de la firma en Toledo del pacto, junto al alcalde de la ciudad, Emiliano García-Paje (i); el presidente de las Cortes regionales, Francisco Pardo (2i), y el consejero de Vivienda, Julián Sánchez Pingarrón.

Metro pregunta:
¿Qué opina del pacto regional de la vivienda?

José Luis Gil, CC OO.

— Confía en que una medida "tan rutilante" no ensombrezca otras de interés para los sindicatos, como el fomento de la vivienda pública.

Carlos Pedrosa, UGT.

— Destacó la importancia del acuerdo en tres frentes: crear empleo, disminuir los efectos del ajuste del sector y facilitar el acceso a una vivienda digna.

Jesús Bárcenas, Cecam.

— Subrayó que el objetivo es cubrir la demanda vivienda, pero también responder al "difícil momento" que atraviesa la construcción.

Un escolar de 11 años será recibido por el Rey

EDUCACIÓN. Rodrigo de la Iglesia Sánchez, de 11 años y natural de Tarancón (Cuenca), representará a Castilla-La Mancha en una audiencia con el Rey tras ganar el concurso ¿Qué es un Rey para tí?, que organizan la Fundación Institucional Española (FIES) y la Fundación Orange.

Rodrigo, que se quedó sin palabras al conocer el fallo, aseguró que sentía "mucha alegría" cuando por fin recuperó el habla y reconoció que le hace "bastante ilusión" conocer a Don Juan Carlos.

El niño fue el ganador de la edición castellano-manchega de este concurso, que se falló ayer en Toledo, gracias a un dibujo del Rey navegando a bordo de un barco hecho con un mapa y con la técnica de la papiroflexia.

Rodrigo reconoció que fue su madre quien le dio la idea del barco, pero sin embargo fue a él a quien se le ocurrió usar esa técnica del papel.

El niño escogió un barco tomando la idea de que "el Rey era el capitán de un barco que dirige un país, en este caso representado por el barco, y controla para que no se vaya a naufragio y que llegue a buen puerto". EFE

Soluciones para salir de una crisis

VIVIENDA. Además de la medida estrella de las VIPP, el acuerdo implicará reformas legales para que se pueda ampliar el número de viviendas previstas en un plan general de ordenación sin variar la edificabilidad máxima prevista y sin revisar ese instrumento de ordenación.

También se ayudará a los promotores que quieran

generar suelo y la Junta promoverá concursos públicos para la transformación de suelo en los municipios donde haya demanda de vivienda.

PARA ACCEDER a este tipo de viviendas será requisito obligatorio estar inscrito en el registro de demandantes y se modificará el sistema de adjudicación

Mesa del Pacto

Todas las instituciones firmantes formarán parte de la Mesa del Pacto por la Vivienda, encargada de su seguimiento, y del Observatorio del Suelo y la Vivienda.

para agilizarlo y para ordenar a los demandantes por antigüedad, con reservas

de cupos para colectivos necesitados. Las Oficinas de Vivienda actuarán como elementos centrales de la gestión de demanda.

EN CUANTO a la financiación, a través del Instituto de Finanzas regional y con el apoyo de las entidades financieras, se abrirán líneas de crédito convenidas para los constructores. EFE

Feria de Albacete

100.000 euros al año para la feria

CONVENIO. El presidente de la Diputación de Albacete, Pedro Antonio Ruiz, comprometió ayer el apoyo de la institución que preside con la preparación del III Centenario de la Feria de Albacete, que se conmemorará en 2010, y que se materializará en "un convenio que esperamos que esté listo para junio" y que "tendrá carácter plurianual y supondrá 100.000 euros para 2008, 100.000 euros para 2009 y otros 100.000 para 2010". Este compromiso es el resultado del encuentro que mantuvo ayer Ruiz Santos con la alcaldesa, Carmen Oliver. EP

Junta y Diputación pagarán el 50% del arreglo de los caminos inundados

INFRAESTRUCTURAS. La Diputación Provincial de Cuenca y la Junta de Comunidades están dispuestas a pagar la parte que tienen que aportar los 18 municipios conguenses que recibirán ayudas para el arreglo de caminos afectados por las lluvias de mayo de 2007, que en total ascienden a más de 4 millones de euros.

Las dos instituciones han lanzado esta propuesta porque las órdenes ministeriales que desarrollan las ayudas aprobadas por un Real Decreto Ley en junio de 2007 establecen que los municipios tienen que asu-

Beneficiados

Según Ávila, los ayuntamientos salen beneficiados con la propuesta, ya que la cantidad que recibirán gracias a esta iniciativa será muy superior a la que percibirían a través del convenio.

mir el 50% del coste del arreglo de los caminos que sufrieron desperfectos a causa de la lluvia, según explicó ayer el presidente de la Diputación de Cuenca, Juan Ávila.

En este sentido, añadió que han propuesto que, a cambio, los municipios be-



Las inundaciones de mayo de 2007 anegaron cultivos y caminos.

neficiados renuncien a la cantidad que les correspondería percibir en el convenio de arreglo de ca-

minos rurales que tienen suscrito la Diputación de Cuenca y el Gobierno regional. EFE

El Ministerio cede La Merced

CULTURA. El Ministerio de Educación comunicó ayer a la Consejería de Cultura la cesión definitiva del espacio museístico del antiguo Convento de la Merced de Ciudad Real para su conversión en el Museo de Arte Contemporáneo de Castilla-La Mancha. Así lo anunció en Toledo la consejera de Cultura, Soledad Herro, quien calificó como excelente esta noticia precisamente el día en que comenzó la Semana Internacional de los Museos. EFE

Campaña por un sueldo digno

TRABAJO. El 35% de los trabajadores albaceteños cobra menos de 1.000 euros al mes, dijo ayer el secretario provincial de UGT de Albacete, Eduardo Mayor-domo, al presentar una campaña que el sindicato desarrollará en la región para exigir "un salario de 1.000 euros por convenio". La campaña, denominada *En salarios, como el que más, como el que menos, 1.000 euros*, concluirá en el mes de junio con una manifestación en Toledo para exigir este sueldo mínimo. EFE